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◆出席報告　　　　　出席委員長　大島由美子
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・メイクアップ
　　事前　河村（別府）
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◆点　　鐘　　12：30

◆体　　操　　自律神経強化体操

◆Ｒ　　Ｓ　　別府中央Ｒ.Ｃ.の歌

◆唱　　歌　　夏は来ぬ

◆Ｂ. Ｇ. Ｍ　　「宗次郎こころのうた」より
北上夜曲
鈴懸の径
山の煙　　　他

会長の時間 会長　木村きぬゑ

　先日、由布院ロータリークラブ創立20周年記念
式典に出席の方おつかれ様でした。
　私共別府中央ロータリークラブの会員が大勢出
席をしてくださったので私は会長として鼻が高
かったです。ありがとうございました。
由布院ロータリークラブではわずか10名ほどの会
員が１人何役もしながら笑顔でがんばる姿に深く
感動致しました。
　話は変わりますが、皆さん電気代の基本料金っ
て知っていますか？１年通じて一番上った日つま
り電気を一番多く使用した日の料金が基本料金に
決まるそうです。改めて「へ～」結構ずるいなあ
と思ったものです。頑張って節電しましょうね、
暑い日は扇風機で節約して見ると月に何千円も違
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うようです。
　つまらない話ですがあと２回の会長の時間、今
思えばなつかしくもあり、さみしくもあります。
支えて下さった会員皆様に感謝します。会長をし
て初めて歴代会長の気持ちがわかりました。私も
次の１年間一生懸命亀井会長を支えていこうと
思っています。
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幹 事 報 告 幹事　後藤　　隆

―ロータリー親睦活動月間―

１．本日の内容
　　「地区協議会報告」
次年度会長／亀井　　孝
　　　幹事／森園　伸也
クラブ奉仕委員長／髙宮　勝美
会員増強委員長／平野　英壽
職業奉仕委員長／森　　宗明
社会奉仕委員長／村津　忠久

２．例会場所変更のお知らせ
ＲＩ第2720地区佐伯ＭＡＲＩＮＥロータリー
クラブは、７月１日例会より、例会場所を下
記とおり変更しますのでお知らせ致します。
現例会場）　ホテルニュー佐伯
新例会場）　ホテル金水苑

３．第12回定例理事・役員会報告
（平成23年６月７日（火）13：40～　

於：ホテルニューツルタ例会場　９名）
審議事項
１）ホテルニューツルタへお礼の件。※承認（※
例年通り　20,000円）

２）例会変更の件。※承認
　　日　時　７月　５日（火）12：30～
　　場　所　ホテル山水館
※ホテルニューツルタが休館の為、ホテル
山水館に場所を変更。

３）６月・７月例会予定の確認。
	 ６月７日	「ロータリーを振り返って」
	 	 木村きぬゑ会員
	 14日	「地区協議会報告」
	 21日	「第４回（新・旧）クラブ協議会」
	 28日	「会長・幹事慰労会」18：30～
	 	 於：ホテル山水館
	新年度７月５日	「就任挨拶」
	 	 会長、副会長、幹事、会計、ＳＡＡ
	 	 於：ホテル山水館
	 12日	「　　　　」
	 19日	「　　　　」
	 26日	「　　　　」

４．第13回臨時理事・役員会報告
（平成23年６月８日（水）　持ち回り）

審議事項
１）別府中央ロータリークラブ旅費補助規定の
件。※承認
平成23年７月１日より
この規定は別府中央ロータリークラブ会員
が熊本県内で開催される会長エレクト研修
セミナー（ＰＥＴＳ）または地区協議会、地
区セミナーに出席義務会員として出席する場
合に支給する旅費の補助について定める。

・利用した交通機関の種類にかかわらず、
出席後一人につき一律5,000円を旅費の補助
として支給する。

５．６月７日（火）18：30～春香苑に於いて、第
６回（新旧）別府市内４ＲＣ会長・幹事会が
開催されました。
出席：木村きぬゑ会長、亀井　孝次期会長、

森園伸也次期幹事、後藤　隆幹事

６．６月11日（土）13：00～湯布院公民館に於い
て、「湯布院ＲＣ創立20周年記念式典」が開
催されました。尚、17：30～会場をゆふいん
山水館に移し、「祝賀会」が開催されました。
登録者：木村きぬゑ、亀井　孝、平野英壽、

近藤賢司、岐部光男、森園伸也、髙
宮勝美、鳴海淳郎、村津忠久、森　
宗明、後藤　隆　各会員

７．６月12日（日）13：00～ＮＨＫ大分放送局ス
タジオホール「キャンパス」に於いて、「Ｒ
Ｉ2720地区2010-2011年度定款細則セミナー」
が開催され、当クラブより、鳴海淳郎ロータ
リー情報委員長が出席されました。

８．委員会報告
ロータリー探究：No.445「再び価値ある例会
を求めて」鳴海淳郎Ｒ情報委員長



E-mail:info@beppu4rc.jp

BEPPU CHUO ROTARY CLUB

９．例会変更のお知らせ
杵築ＲＣ	 ６月23日（木）の例会は、会長幹

事慰労会の為　同日18：30～パス
トラル三河苑に時間変更

大分南ＲＣ	 ６月24日（金）の例会は、野外家
族例会の為　６月26日（日）博多
湾クルーズに日時・場所変更

佐伯MARINEＲＣ	 ６月24日（金）の例会は、定款第
６条第１節（Ｃ）に基づき休会

大分臨海ＲＣ	 ６月27日（月）の例会は、最終例会
の為　同日18：30～いかしょうへ
時間・場所変更

大分ＲＣ	 ６月28日（火）の例会は、さよなら
夜の例会の為、同日18：30～大分
全日空ホテルオアシスタワーに時
間・場所変更

別府北ＲＣ	 ６月29日（水）の例会は、新旧会長
幹事歓送迎会の為　同日18：00～
ホテル白菊に時間変更

湯布院ＲＣ	 ６月29日（水）の例会は、定款第
６条第１節（Ｃ）に基づき休会

別府東ＲＣ	 ６月30日（木）の例会は、会長幹事
慰労会の為、同日18：30～べっぷ
昭和園に時間・場所変更

宇佐ＲＣ	 ６月30日（木）の例会は、最終例会
・クラブ協議会の為　同日19：00～
かんぽの郷宇佐に時間・場所変更

中津平成ＲＣ	 ６月30日（木）の例会は、最終例
会の為　同日19：00～筑紫亭に時
間・場所変更

　　

10．次週例会の予定
「第４回（新・旧）クラブ協議会」
「会員コラム」鳴海淳郎会員

11．本日の回覧
①「第４回（新・旧）クラブ協議会」出・欠席
　（６月21日）
②「会長・幹事慰労会」出・欠席（６月28日）
③「７月５日（火）例会」出・欠席

12．本日の配布
①週報No.1051

スマイルボックス 委員長　森　　宗明

○近藤会員
　東北大震災の直後に2720地区におけるＲＩ会
長代理の桑原茂氏より緊急に不足している物資
を送って欲しいとの連絡があり、赤ちゃん用の
ミルクとおしめを送ったところ、つい先日礼状
と本日回覧してもらっている本を一冊送ってき
ましたので、みんなで回覧し、国民一丸となっ
て復興を支える気持ちを改めて強くしましょ
う。

○梅津会員
　あと２回で今年度も終わりで、来週の例会は
大事なクラブ協議会ですが、小原流の総会が東
京でありますので欠席いたします。次年度の米
山奨学金の委員長発表は副委員長にお願いして
ありますのでよろしくお願い致します。

○平野（英）会員
　みなさん、大変お久しぶりです。２回例会を
休んでしまいました。ロータリー命の私にして
は大変不名誉な事です。申し訳ありません。

○村津会員
　一昨日・日曜日、大分のグランシアターで開
催された「第43回大分県合唱祭」に出演し、「混
声合唱とピアノのための組曲・別府鶴見火山の
中の一曲、一気登山」を合唱し、大好評でした。
　感謝してスマイル。

○森会員
　世の中の仕組みが変わると生活が変わる
　ipodという「化け物」私が20年かけて集めた
曲が全て入って1／20にもならない。
　私は俗に言うオーディオ狂です。家には冷蔵
庫くらいのスピーカーがあります。
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会員コラム 　溝部　　仁

日本介護福祉養成施設協会役員となって
　本年５月の全国総会で、九州ブロック代表理事
に選出され、ただいま悪戦苦闘の連続です。
　というのは、本年11月に全国教職員研修会を別
府で開催することになりました。この実行委員長
を同時に努めなければならないからです。
　本来は、九州の代表ですから、福岡から沖縄ま
で、各県が協力しなければならないのですが、大
分県が担当すると、傍観者のような様子です。
　大分県は、養成校が全部で４校です。毎回の実

行委員会の会議には、７名くらいしか、出席して
くれません。
　果たして、これで、全国教職員研修会が、実施
できるのか不安だらけです。なにしろ、全国の養
成校は、450校余りあるわけです。特に、震災の
影響で、何人参加者があるのかも今のところ想定
できません。
　兎に角、大分県の名誉のためにも別府温泉の宣
伝のためにも頑張っていこうと決意も新たにして
いるところです。	 次回は、鳴海淳郎会員です。

地区協議会報告 

次期会長　亀井　　孝
　４月17日（日）10：00～熊本の崇城大学での次
年度の地区協議会に行ってきました。参加者は、
亀井次年度会長、森園会長、平野会員、森会員、
中尾会員、高宮会員、村津会員の計７名でした。
　午前中は全体会として、参加クラブの紹介の後、
次年度のＲＩテーマと運営方針、次年度地区委員
会の運営方針の説明がありました。

○ＲＩのテーマ
『こころの中を見つめよう

　博愛を広げるために』
○地区スローガン
『心機一転』

○地区テーマ
『国難にあたり今、わたしたちロータリアン
に何ができるのか…？』

１．東日本大地震災害復興を強力に支援しよう！
２．長期計画のもとで地区・クラブを強化しよう！
３．新世代を強力に支援し育成しよう！

上記のテーマ・スローガンのもと各部門の協議会
が開催されました。

次期幹事　森園　伸也
　初めて地区協議会に参加致しまして、幹事の役
割や心構えをご指導頂きました。まだまだ勉強不
足ですが微力ではありますが、幹事として少しで
もクラブのお役にたてるように頑張りたいと思い
ます。

次期副会長・クラブ奉仕委員長　高宮　勝美
　我がクラブは長期的に弱小クラブであり、それ
を当たり前として甘えて来ていた為、１人の人が
多くの役職を長期的に兼務し、新しい風が入って
こなく、閉鎖的な雰囲気の中で運営されてきた。
　例会の運営方法も贔屓目には独特の進行方法を
取り、面白く映る反面、その人が不在の時は穴が
あいてしまう。また、ゲストやビジターが来られ
た時は、やはり他クラブまたは世間一般的な方法
（例：体操）で行った方が良いのではないかと思
われる事が多々ある。
　私自身長い間、この様な運営方法に馴染まず何
度か退会を考えた。
　今後は若い人も多く入会してきたので、運営方
法を一新し、新しく入会された方の意見を多く取
り入れ、時代にマッチした運営方法を３年位のス
パンで計画する事が望ましく、各委員長も１年交
代で副委員長が次期委員長、委員が次期副委員長
に昇格し継続性のあるクラブを作り直すべきだと
思う。

次期職業奉仕委員会　　森　　宗明
１）職業奉仕に係わる資料を会員に配布して、職
業奉仕への理解を深める。

２）職業表彰の実施と表彰者の卓話の実施。
３）職場例会の実施。

次期社会奉仕委員長　村津　忠久
　2720地区では、新年度から「ブライダル推進委
員会」を新たに設立して、昨今の晩婚化、非婚化
に歯止めをかけ、少子高齢化の傾向解消に、いさ
さかでも貢献したい趣旨の活動を開始します。
　各クラブに窓口を設けるよう要請されました。


